

Sin tener en cuenta que María es la mujer elegida por Dios para ser madre de su hijo y este es título suficiente y no superable por toda esa montaña de superlativos innecesarios. Si damos a la mujer su verdadero valor y a la maternidad de María su absoluta importancia, no necesitaríamos añadir nada, porque nada se puede añadir a quien es todo y tiene todo.

Desde niño me han repetido y repiten con mucha frecuencia que debo imitar a María. Ciertamente es bueno y saludable y quiero hacerlo, pero me cuesta mucho imitar a un ser coronado, cubierto de mantos reales, siempre servido por ángeles. ¿Cómo puedo imitar tanta perfección y tanta grandeza? Es obvio que está fuera de mis posibilidades.

Pero si encuentro y veo a María como la mujer que se deja complicar la vida diciendo "SI" a Dios; aceptando su voluntad y viviendo unida a Dios, cumpliendo sus labores de sencilla ama de casa israelita, cuidando a su esposo y a su hijo. No vestida de armiño y coronada, sino con su humilde traje nazareno, entonces si se me abre la puerta al seguimiento, a la imitación de María, que será, como fue para ella, vivir el amor a Dios y el seguimiento de sus caminos, buscando dentro de mí ese "trocito" de Dios que desde mi concepción vive en mí.

Sr. Félix García Sevillano, OP

CANTO FINAL

Madre de todos los hombres, // enséñanos a decir: «Amén.»

1. Cuando la noche se acerca y se oscurece la fe.
2. Cuando el dolor nos oprime y la ilusión ya no brilla.
3. Cuando aparece la luz y nos sentimos felices.
4. Cuando nos llegue la muerte y tú nos lleves al cielo.

www.dominicos.org/osde (Recursos)



LAICOS DOMINICOS Viveiro

INMACULADA CONCEPCIÓN "C"

8 de diciembre de 2024



" ... yo soy la Inmaculada Concepción "

CANTO DE ENTRADA:

Alégrate, llena de gracia,
Virgen María, alégrate.
Salve, Virgen dichosa, contigo el Señor,
que a sus ojos hallaste gracia y amor.
Llena de gracia, alégrate, alégrate.

LITURGIA DE LA PALABRA

LECTURA DEL LIBRO DEL GÉNESIS 3, 9-15. 20.

Después de comer Adán del árbol, el Señor Dios lo llamó y le dijo: ¿Dónde estás? El contestó: “Oí tu ruido en el jardín, me dio miedo, porque estaba desnudo, y me escondí”. El Señor Dios le replicó: “¿Quién te informó de que estabas desnudo? ¿Es que has comido del árbol del que te prohibí comer?” Adán respondió: “La mujer que me diste como compañera me ofreció del fruto, y comí”. El Señor dijo a la mujer: “¿Qué has hecho?”. La mujer respondió: “La serpiente me sedujo, y comí”. El Señor Dios dijo a la serpiente: “Por haber hecho eso, maldita tú entre todo el ganado y todas las fieras del campo; te arrastrarás sobre el vientre y comerás polvo toda tu vida; pongo hostilidad entre ti y la mujer, entre tú descendencia y su descendencia; esta te aplastará la cabeza cuando tú la hieras en el talón”. Adán llamó a su mujer Eva, por ser la madre de todos los que viven.

SALMO 97: R/ CANTAD AL SEÑOR UN CÁNTICO NUEVO, PORQUE HA HECHO MARAVILLAS.

- 1.- Cantad al Señor un cántico nuevo, / porque ha hecho maravillas: su diestra le ha dado la victoria, / su santo brazo. **R.-**
- 2.- El Señor da a conocer su victoria, / revela a las naciones su justicia: se acordó de su misericordia y su fidelidad / en favor de la casa de Israel. **R.-**
- 3.- Los confines de la tierra han contemplado / la victoria de nuestro Dios. Aclama al Señor, tierra entera; / gritad, vitoread, tocad. **R.-**

LECTURA DE LA CARTA DE S. PABLO A LOS FILIPENSES 1, 4-6. 8-11

Hermanos: siempre que rezo por vosotros, lo hago con gran alegría. Porque habéis sido colaboradores míos en la obra del Evangelio, desde el primer día hasta hoy. Esta es nuestra confianza: que el que ha inaugurado entre vosotros esta buena obra, la llevará adelante hasta el día de Cristo Jesús.

Testigo me es Dios del amor entrañable con que os quiero en Cristo Jesús. Y esta es mi oración: que vuestro amor siga creciendo más y más en penetración y en sensibilidad para apreciar los valores. Así llegaréis al Día de Cristo limpios e irreprochables, cargados de frutos de justicia, por medio de Cristo Jesús, para gloria y alabanza de Dios.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 1, 26-38

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre la virgen era María. El ángel, entrando en su presencia, dijo: “Alégrate, llena de gracia, el Señor esta contigo”.

Ella se turbó grandemente ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquel. El ángel le dijo: “No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin”.

Y María dijo al ángel: “¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?” El ángel le contestó: “El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer será llamado Hijo de Dios. También tu pariente Isabel ha concebido un hijo en su vejez, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios nada hay imposible”. María contestó: “He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra”. Y el ángel se retiró”.

ORACIÓN DE LOS FIELES: R/:

CANTO PAR LA COMUNIÓN: (CLN 306)

- 1.- Humilde nazarena, ¡oh María! // Blancura de azucena, ¡oh María!
Salve, Madre Virginal. / Salve, Reina celestial. // Salve, salve, salve, María.
- 2.- Lucero de la aurora, ¡oh María! // Consuelo del que llora, ¡oh María!
Dios nació en un portal, / floreciendo en tu rosal. // Salve, salve, salve, María.
- 3.- Tú eres nuestra madre, ¡oh María! // Levantas al que cae, ¡oh María!
Salve, alivio en el dolor. / Salve, Madre del Amor. // Salve, salve, salve, María.

COMENTARIO:

Siempre es fiesta si festejamos a la madre y la que celebramos hoy está fundamentada en María Inmaculada, madre de Jesús en la carne; madre de todos los hombres en el espíritu.

En la Iglesia seguimos siendo una sociedad patriarcal y necesitamos adornar a María con una acumulación de superlativos: purísima, bellísima, poderosísima, y otras muchas expresiones más que tratan de añadir ropajes a una mujer a la que decimos amar, Pero a la que parece que queremos ponerle biombos que disimulen su verdadera importancia, transformando a una mujer sencilla, de Nazaret en una entidad extraña que oculte a la mujer y la disfrace de algo diferente a una sencilla mujer. La humildad de María es una brillante estrella de su corona.

FIESTA DE LA INMACULADA; 08 / 12 / 2024 , ciclo (B)

SALUDO:

Hermanas y hermanos:

En este tiempo de Adviento, la fiesta de la Inmaculada nos coloca en lo fundamental de este tiempo litúrgico, y nos pone como modelo de espera y esperanza a quien esperó y preparó como madre la venida histórica del Mesías, principio y fundamento de todo Adviento y de toda Navidad.

La Concepción Inmaculada de María, fue definida como Dogma el 8 de diciembre de 1.854, hace más de ciento cincuenta años. Aquella tarde Pío IX hace oficial lo que el pueblo ya había creído y venía celebrando desde el principio de la Iglesia

Vamos a celebrar ahora la Eucaristía/ La Palabra, recordando al Padre del cielo, que preservó a María del pecado, y está siempre presente entre nosotros cada vez que nos reunimos en su nombre.

=====

ORACION DE LOS FIELES:

INTRODUCCIÓN: Presentamos al Padre nuestras peticiones, nos unimos a ellas diciendo: **AYÚDANOS, PADRE, A ENCONTRARTE.**

1.- Padre: la Santa Iglesia, reunida en torno a María desde el día de Pentecostés, necesita tu luz para que cumplir la misión de amor, justicia y paz que la encomendaste. Por eso te decimos: **AYÚDANOS, PADRE, A ENCONTRARTE.**

2.- Padre: los gobernantes y autoridades, que nos gobiernan, necesitan tu luz para hacer de este mundo un reino de concordia, armonía, justicia y la paz reine entre todos los pueblos de la tierra, Por eso te decimos: **AYUDANOS PADRE A ENCONTRARTE.**

3.- Padre: los enfermos, los que están solos, los ancianos, los niños y las mujeres maltratadas o explotadas, necesitan nuestra ayuda y defensa. Por eso te decimos: **AYUDANOS, PADRE, A ENCONTRARTE.**

4.- Padre, Ponemos ante ti a la comunidad de monjas concepcionistas que hoy celebran a su patrona. Necesitamos su oración constante por el bien de la Iglesia. Por eso te decimos: **AYÚDANOS, PADRE, A ENCONTRARTE.**

5.- Padre, esta comunidad cristiana reunida hoy para celebrar la Concepción Inmaculada de María, sepamos encontrar su ayuda para que nos lleguen tus bendiciones y sepamos compartirlas con los que nos rodean. Por eso te decimos: **AYUDANOS, PADRE, A ENCONTRARTE.**

Escucha, Padre, nuestras peticiones y, si es tu voluntad, ayúdanos a conseguirlas. Te lo pedimos por Jesucristo, tu hijo, que vive y reina por los siglos de los siglos, **AMEN.**